

PROPUESTA URBANÍSTICA DE INTEGRACIÓN DE LOS JARDINES DEL DRAGO DE ICOD
CASCO HISTÓRICO DE ICOD DE LOS VINOS
José Luis Bermejo Martín. Arquitecto

El nuevo acceso peatonal y el espacio recreativo/ambiental que se genera a los pies del Drago han sido diseñado como parte del concepto de regeneración y de integración del perímetro arquitectónico en el que se encuentra ya que este entorno se ha convertido en uno de los puntos de mayor atracción pública.

Por lo tanto, la futuro acceso va más allá de ser una continuidad urbana infra-estructural que se utiliza únicamente para pasar y define un punto de ocio y atracción pública en una relación sensible con su entorno (lugar de reunión, pausa y contemplación del paisaje)

J. L. Bermejo Martín
Arquitecto

